
Heinrich-Hertz-Gymnasium Förderverein

FördervereinProtokoll der Mitgliederversammlung

vom 28. Oktober 2020

anwesend: 10 Mitglieder
Gast: Frau Cohaus

Top 1: Vorstandsbericht (Herr Kmoch)

• 6 Stammtische nur wegen Corona

• Mit weiteren Ausfällen ist zu rechnen

• Themen:

– Geplantes Absolvententreffen

– Schulneubau, Bauausschuss

∗ Petition gegen Containerlösung

∗ Treffen mit Staatssekretär Nägele

– Fertiges Image-Video

– Lange Nacht der Mathematik

– Tag der offenen Tür

– Technikausstattung Aula

– Weihnachtskonzert

– IT-Ausstattung, Eröffnung des neu ausgestatteten Computerkabinetts

– Digitalpakt, Gigabitanbindungsmöglichkeit

– Matheolympiade, insbesondere Bundesrunde im Jahr 2021 in Berlin

– Sommerfest (musste dann leider ausfallen)

– Wettbewerbe

Top 2: Finanzbericht (Herr Kreißig)

Herr Kreißig erläuterte den gesondert vorliegenden Finanzbericht.

Protokoll: P. Kreißig 2018/19



Förderverein

Förderverein Heinrich-Hertz-Gymnasium

Top 3: Schulsituation (Frau Cohaus)

• Dank für die umfangreichen Finanzierungen und andere Unterstützungen

• Gute Anmeldezahlen nach dem Tag der offenen Tür

• Informationen zum Schulneubau

– Gebäude soll Grundschule werden

– Zwischenlösung Container konnte durch verschiedene Maßnahmen abgewendet werden
§ Bauauschuss (ist nach wie vor sehr aktiv) § Petition § Einladung von Verantwortli-
chen (Nägele, Stoffers, Hemke) § Besuche von Entscheidungsgremien

– Workshops zur Bedarfserfassung für den neuen Bau mit Projektplanungsbüro Parti-
zipationsverfahren

∗ Compartmentmodell

· Forum mit umliegend angeordneten Räumen

· Statt Jahrgangs- streben wir Fachcompartments an

· Abschluss der vorläufigen Planung am letzten Tag vor den Ferien Anpassung
der Musterausstattung

∗ Grundstück auf dem ehemaligen Parkplatz des Kaufhauses am Ostbahnhof

· Platz eigentlich zu klein

· Keine angegliederte Turnhalle und Sportplatz, jedoch kleinere Sportanlagen

· Vorgesehene Sporthalle gut 10min entfernt über 2 große Straßen

– Ingesamt wird sich die Schule auf jeden Fall räumlich und ausstattungsmäßig verbes-
sern, auf Optimierung muss geachtet werden

– Ausscheid mit 3 Architekturbüros, Schule hat eine Stimme in der 7köpfigen Jury

– Schule soll im Schuljahr 2025/26 umziehen

– HoWoGe ist ausführende Firma

• Gute Entwicklung des Kollegiums, geglückter Generationswechsel

• Nachfrage zum Kontakt zu politischen Entscheidungsträgern

– Dr. Nägele, gab auch von anderen

– Abstriche hinsichtlich kostengünstigerem Bauens müssen rechtzeitig erkannt und ver-
mieden werden

Top 4: Beschlussfassung

• Aufnahme von 2000,-e für Absicherung des Absolvententreffens

• Weitere Verdunklungen in einigen Räumen bzw. Ausbesserung 1000,-e

• Luftverbesserer (Corona), gibt positive Studien, Gerät zu Testzwecken anschaffen, zweck-
gebundene Elternspende anregen
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Top 5: Wahl des neuen Vorstandes

Laut Satzung wird alle zwei Jahre der Vorstand neu gewählt.
Herr Dr. Galeski fungierte als Wahlleiter. In den neuen Vorstand wurden einstimmig gewählt:

• Herr Kmoch (Vorsitzender)

• Herr Kreißig (Schatzmeister)

• Frau Piefel

• Frau Losovskaya

• Herr Kray

• Herr Dorn

• Herr Renau

Frau Wanke wurde (in Abwesenheit) für ihre langjährige Mitarbeit im Vorstand gedankt.

Top 6: Pläne für das laufende Schuljahr

• Bundesrunde Mathematik

• Korrektur Landesrunde Mathematik

• Absolvententreffen

• Sommerfest

• Werbung für neue aktive Mitglieder

• Plakate zweckmäßig zu Corona

• Hertz-Schul-Mundschutz entwerfen

• Hertz-Schlag möchte umrüsten (ggf. finanzielle Hilfe)

• Stammtische:

– 25.11.20 (Videokonferenz ?)

– 16.12.20

– 20.01.21

Der Tag der offenen Tür findet dieses Jahr nicht wie gewohnt statt, deshalb entfällt auch der
vom Förderverein organisierte Kuchenbasar.

Statt dessen wird es eine Online-Führung durch das Schulhaus geben.

Die Mitgliederversammlung endete gegen 20:30 Uhr.
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